



AHORA VA AL SURESTE

Niña Amal llama a conciencia migrante

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La pequeña Amal asistió ayer martes a la Cámara de Diputados, donde legisladores y representantes de organismos humanitarios reconocieron que su recorrido por el mundo es un llamado a la conciencia para proteger a las y los niños que sufren el desarraigo de sus países de origen.

"Bienvenida, Amal, es un gusto tenerte con nosotros", expresó la presidenta de la

Comisión de Asuntos Migratorios, la diputada Rosa María González Azcárraga (PAN).

La enorme marioneta que se asemeja a una niña siria que anda en búsqueda de su madre fue recibida en la explanada del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Símbolo del sufrimiento infantil en condición de refugiados, Amal estuvo en Tijuana, Monterrey, Guadalajara y ayer se despidió de la Ciudad de México para continuar su itinerario en Oaxaca y Chiapas.



Foto: Karina Tejada

Los diputados federales recibieron a Amal y llamaron a colocar en el centro de la atención los derechos de la niñez.